

Lagebericht 33/2020 der Stadtverwaltung zum Umgang mit der Pandemie

30.04.2020

Im Auftrag von Bürgermeister Thomas Pauli, hier der heutige Bericht mit neuen Informationen und Maßnahmen der Stadt Neu-Anspach zur Bekämpfung der Ausbreitung des Corona-Virus in unserer Stadt.

Die Rhein-Main Deponie öffnet ab 4. Mai, den **Wertstoffhof Brandholz** wieder für Privatkunden. Weil jedoch umfangreiche Schutzmaßnahmen getroffen werden müssen, bittet die RMD, um eine Überlastung sowie lange Wartezeiten zu vermeiden, Anlieferungen weiterhin auf das Notwendigste zu beschränken.

Um einen ordnungsgemäßen Betrieb gewährleisten zu können, erhalten an geraden Kalendertagen private Anlieferer ausschließlich mit geraden KFZ-Kennzeichen (Endziffer 0, 2, 4, 6, 8) und an ungeraden Kalendertagen Privatkunden mit ungeraden KFZ-Kennzeichen (Endziffer 1, 3, 5, 7, 9) Zugang auf den Wertstoffhof. Zusätzlich werden die Annahmezeiten ausschließlich für private Anlieferer wochentags bis 18 Uhr erweitert.

Fragen zu dringenden Entsorgungsanliegen werden unter Telefonnummer 06081/4425 0 oder per Mail unter pr@deponiepark.de beantwortet.

Nach den aktuellen Zahlen des **Hessischen Ministeriums** für Soziales und Integration hat sich die Zahl der bestätigten Fälle der Corona-Infizierten in Deutschland, Hessen und dem Hochtaunuskreis erneut erhöht.

Bestätigte Fälle der Corona-Infizierten in Deutschland, Hessen und Hochtaunuskreis

	Do.	Fr.	Sa.	So.	Mo.	Di.	Mi.	Do.
	23.04.	24.04.	25.04.	26.04.	27.04.	28.04.	29.04.	30.04.
Deutschl.	148.046	150.383	152.438	154.175	155.193	156.337	157.641	159.119
Hessen	7.639	7.796	7.886	7.965	8.000	8.057	8.185	8.304
HTK	230	231	231	232	232	233	236	238

Der **1. Mai-Feiertag** wird normalerweise von vielen Vereinen, Institutionen und Familien für Zusammenreffen und gemeinsames Feiern genutzt. Dieses Jahr ist alles anders, außergewöhnlich und obwohl wir uns schon in der siebten Woche des Corona-Shutdown befinden, immer noch sehr befremdlich. Bisher haben alle Neu-Anspacher Bürgerinnen und Bürger geduldig und diszipliniert die Maßnahmen zur Bekämpfung der Ausbreitung der Corona-Pandemie unterstützt und sich nach den Verordnungen der Landeregierung gerichtet. Auch Ihr Mitwirken hat dazu geführt, dass zwischenzeitlich verschiedene Maßnahmen gelockert wurden und wir auf weitere kurzfristige Lockerungen und eine sukzessive Rückkehr in die Normalität hoffen können. Vielen Dank dafür!

Die Stadt Neu-Anspach bittet weiter um Geduld und Unterstützung im gemeinsamen Kampf gegen das Corona-Virus und wünscht ein schönes langes Wochenende.

Bleiben Sie gesund!